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令和２年度 ＰＴＡ総会 （書面表決）ご報告 

 

新緑の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

日頃より、龍桜高校ＰＴＡの活動に対しましてご理解・ご協力を賜り、心から感謝申し上

げます。さて、令和２年度龍桜高校ＰＴＡ総会（書面表決）の件について下記の通りご報告

いたします。 

 

記 

 

【総会成立の資格確認】 

  会 員 数   ５４６名 

  提 出 数   ５０４名 

 ◎龍桜高等学校ＰＴＡ会則第五章第六条の規定に基づき、過半数以上の書面表決書の提

出がありましたので書面による総会は成立しました。 

 

【議案】 

  第１号議案 令和元年度 会務報告            賛成５０３  反対１ 

第２号議案 令和元年度収支決算報告ならびに監査報告   賛成５０３  反対１ 

第３号議案 令和元年度ＰＴＡ表彰者について       賛成５０３  反対１ 

第４号議案 令和２年度以降のＰＴＡ組織改編について   賛成５０４  反対０ 

第５号議案 ＰＴＡ会則の改定について          賛成５０４  反対０ 

第６号議案 令和２年度 会計予算案について       賛成５０４  反対０ 

第８号議案 令和２年度 重点項目・行事計画案について  賛成５０４  反対０ 

第９号議案 その他（連絡・お知らせ）          確認５０４ 

 

【結果】 

全ての議案について、過半数の賛成をもって可決されましたのでご報告いたします。 

また、多数のご意見や温かなメッセージを頂きました。そのうち、回答の必要なご意見につ

きましては協議の結果を裏面にて回答しておりますのでご確認ください。 



【ご意見①】髪の毛を染めている生徒は、元の色に戻るまで指導してほしい。戻らないまま

卒業している生徒もいる。他の生徒と不平等にならないようにお願いします。（看専） 

 

【回答①】ご意見ありがとうございます。今後はこれまで以上に指導対象の生徒は根気強

く改善されるまで指導し、生徒間の不平等が生れないように指導していきます。 

（生徒指導部） 

 

 

【ご意見②】制服としてストッキングに加えて龍桜ソックスも認めていただきたい。肌が

弱く、ストッキングではかゆみが出る。また、伝線しやすくローファーでは歩きづらい。

（看専） 

 

【回答②】 ご意見ありがとうございます。現在の制服に変更する際、靴下の着こなしが

悪く、ストッキングに変更した経緯があります。身体的問題で校則と違う着衣を身に着け

ざるを得ない場合は、異装届を提出していただければ対応できますのでご活用ください。 

（生徒指導部） 

 

 

【ご意見③】行事予定表に３年生の修学旅行について記載がなかった。中止でしたらその

旨お知らせいただきたい。（高３） 

 

【回答③】 ご意見ありがとうございます。３年生の修学旅行については現在７月末に実

施できないか旅行会社と協議中です。詳細につきましては、今後の状況を見ながら実施の

有無を含め、決定次第お知らせいたします。行事予定については、修学旅行の実施が確定

事項では無いため記載しておりませんでした。ご心配をおかけして申し訳ありませんでし

た。 

（３学年部） 

 

 

【ご意見④】コロナウイルスによる休校で実施できなかった授業はどのように補充してい

くのか。（高３） 

 

【回答④】 ご意見ありがとうございます。ご心配おかけして申し訳ございません。休校

の補充につきましては、5月 13日付で≪「新型コロナウイルス休校」に伴う授業の補充に

ついて≫というプリントを配布いたしました。ご確認ください。 

（教務部） 


